

SE FIRMÓ CARTA ANTE EL INE

Yeidckol Polevnsky dice que devolvió 75% de los recursos

DE LA REDACCIÓN
nacional@gimm.com.mx

En conferencia de prensa, Yeidckol Polevnsky, exsecretaria general de Morena, dijo en su cuenta de Twitter que en su gestión el partido renunció al 75% de las prerrogativas.

Sin embargo, en conferencia de prensa explicó que se había comprometido que el partido renunciaría al 50% del dinero. “Yo estuve buscando al secretario de Hacienda para que nos ayudara a resolverlo dado que, como estaba en las leyes en el pasado, el dinero si tu renunciabas a él se lo quedaba el INE y nosotros no queríamos que se lo quedara el INE, queríamos que se regresara a la Tesorería de la

Federación para que se destinara a donde más necesidad hubiera”.

La morenista agregó que “Lorenzo Córdova dijo que no se podía renunciar a lo que ya habían depositado a Morena. Así que, en compañía de Leonel Godoy, secretario de Organización, estuvimos en el INE para entregar esta carta y esta carta se la entregamos a Córdova”.

Mostró la citada carta donde el INE le hace la reducción del 75% de prerrogativas, firmada por Patricio Ballados. De paso, llamó ladrón al diputado Jorge Álvarez Máynez porque él fue quien preguntó en la Cámara de Diputados sobre la promesa de Morena de devolver 50% de su financiamiento para vacunas.



Foto: Especial

Yeidckol Polevnsky, exdirigente de Morena, aclaró en conferencia el dinero que devolvió el partido durante su gestión.

